

Träume aus Papier

MEINE LIEBE GÜTER PAPETERIE. IMMER SOHON ICH KANN SELBST AM SCHNÖDESTEN SCHULSCHREINWARENHÄNDLER NICHT OHNE EINKEHL VORBEIGEHEN.

TEXT: JANNICK SCHWALZHOFF

Marilyn Monroe hat gesagt: „Diamonds are a girl's best friend“ und von Chanel war der Meinung, Schmuck könne auch unsichtbar sein, da er Frauen sowieso nicht mehr als schmucklos ansieht. Dritte Welt handelt die richtigen Schätze würdigen Frauen befähigen, die Welt zu erobern, Victoria Beckham behauptet, hohe Absätze zu brauchen, um sich konzentrieren zu können. Audrey Hepburn hat fest an die Macht von Lippenstift geglaubt. Diane Day begründet die Netzwerkgirls guten Make-up gar mit der ausschließlich visuellen Wahrnehmung des anderen Geschlechtes.

KLEINOHD IM PAPERSORTIMENT

Nachts davon halte: meinen Platz. Ich mag schöne Schuhe, ich binu undere feine Schmuck und Make-up ist meines Erachtens meistens langweilig, aber manchmal auch verführerisch. Wenn ich durch eine beliebige Innenecke oder einen Innenhofspazieren, müssen manchmalwegen weder Schuh-, noch Kleidungs- oder Schmuckgeschäfte weiterweg umgegangen werden, wenn man es willig hat. Es kann allerdings passieren, dass ich mich schon in der letzten Papeterie die Abteilung den lokalen Buchgroßhändlern verläufe. Dass ich mich 10 Minuten lang nicht zwischen künstlerisch oder



untertow Notoabbuch entscheiden kann, dass ich jeden hochzu durchsichtlichen Postkartenhändler mindestens durchstreifen muss, weil es immer ein Juwel zu haben gibt oder mich in stundenlangen Onlinesuchen für Kalendersticker verloren.

Meine Liebe gilt der Papeterie. Nachdem man nicht allein in Geschäfte gehen kann, in denen es Notizbücher, Post- oder Klappkarten, Hefte oder Blöcke, Geschenkpapiere, Verpackungen oder -tüten, Fluch- oder Wandkalender, selbstklebende oder nicht haftende Etiketten und Sticker und alles andere aus Varianten am Papier zu kaufen gibt. Seien es die einzige Zweite-Liebe-Shop im Flora-Kiez in Berlin-Pankow oder der zauberhafte Loriotta-Cosima-Laden im Motiv-Viertel in Wien-Hietzing, jedes noch so verborgene Kleinod an Papeterie- und Schreibwaren – sei es auch nur Teil des Sortiments – ist mir bekannt. Ich grüße diese kleinen Träume aus, wie ein Truffelschwein die Truffel zur Truffelsaison.

MEIN LETZTES GELD FÜR EIN NOTIZBUCH

Ich trage diese Liebe schon immer in mir und kann selbst am schnedesten Schul-schreinwarenhändler nicht ohne Einkauf vorbeigehen. Es dürfte auch dem Uninteressierten nicht entgangen sein, was für Kunstwerke zwischen unter dem Namen Papeterie im Umlauf sind. Kalender, in denen man die Tage mit beiliegenden Softton, Stempeln und Sticken selbst verzieren kann, Karten, die jedem Zeichenkünstler zur Ehre gereichen, Geschenkpapiere, die man eigentlich als Papeten- oder Tischdecken verwenden möchte. Meine neueste Verführung findet sich im „Acht sammlerbuch“ von Copperpath. Ein Tagebuch, gestaltet von Maryann Baurin, mit inspirierenden Seiten über Anregungen für ein bewusstes, erfülltes und schlaues Leben. Genauso das, was ich im Moment brauche.